
巴彦托海讯 近日袁呼伦贝尔市鄂温克
旗人民法院召开审判执行绩效推进会袁会
议由该院党组成员李晓虹主持遥

会上袁李晓虹首先通报了 1-10月全市
法院审判绩效情况袁 并重点分析了鄂温克
旗法院各项绩效指标完成情况和一审上诉
案件改判尧发回重审率尧结收比尧服判息诉
率等方面存在的问题遥 审判管理办公室人
员针对当前审判绩效 尧审判管理运行态势
中存在的问题和不足进行了深入剖析袁并
对电子卷宗上传尧庭审直播工作尧裁判文书

上网尧 案件信息录入等问题提出了建议和
意见遥随后袁各业务庭室庭长从自身实际出
发袁畅谈了如何保证案件结收比尧补足工作
中的短板和薄弱环节等问题袁 为进一步提
高审判质量提供了有效抓手遥

该院党组书记尧院长华山强调袁临近年
底袁 各业务庭室要增强做好绩效考核工作
的危机感和责任感袁抓好结案工作曰要找差
距袁补齐短板袁力争审判绩效有更大突破曰
要强化工作作风袁严肃工作纪律袁严格执行
各项审判工作纪律遥 渊萨础拉 海源冤

找差距着眼绩效 抓考核明确目标
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完善运行体系履职能 助推审判质效双提升
包头讯 11月 22日袁 包头市九原区人民

法院召开新闻发布会遥 九原区人民法院民事
审判庭庭长王俊生就 2019年 1月至 10月九
原区人民法院民事审判工作情况进行了新闻
发布遥

据了解袁自内设机构改革工作开展以来袁
九原区法院紧紧围绕工作实际和审判规律袁
着力构建起一套科学合理尧职能划分明确尧运
行高效顺畅尧 符合九原区审判工作特点和运
行规律的内设机构体系遥 民事审判庭以内设

机构改革为契机袁不断创新工作形式袁以强化
员额法官职责尧强化合议庭职责尧强化庭务会
议职能和强化庭长管理职能野四个强化冶大幅
度提高案件审判质量遥

王俊生介绍袁今年以来袁九原区法院深
入贯彻落实习近平总书记在民营企业座谈
会上的重要讲话精神袁以野两举措三平衡冶工
作法渊两举措袁即坚持平等全面保护民营企
业和企业家的合法权益袁为民营企业的发展
营造良好的法治环境曰依法审慎适用保全措

施袁坚决杜绝超标的尧超范围查封尧扣押尧冻
结财产的保全行为袁最大限度地减少司法活
动对涉案民营企业正常生产活动的不利影
响遥 三平衡袁即合理平衡融资双方权益袁缓解
民营企业融资困难曰合理平衡民营企业与劳
动者利益关系袁促进人才发展与企业发展共
赢曰合理平衡合同双方合法权益袁保护诚实
信用企业家的合法权益冤依法维护民营企业
合法权益袁努力营造稳定尧公平尧透明的营商
环境袁扎实推进民事审判工作不断取得新进

展遥
同时袁 该院民事审判庭以信息化建设为

抓手袁不断更新信息化建设理念袁加快信息化
应用水平袁 全面落实信息化建设和智慧法院
建设全面协调发展袁目前已实现院内 11个科
技法庭信息化设备全覆盖袁 增进群众对庭审
活动的了解尧参与和监督袁有效规范法庭审理
活动袁确保野让人民群众在每一个司法案件中
感受到公平正义冶袁有效提升司法公信力遥

渊肖玥冤

对照党章检视问题
弥补差距强化警示

阿木古郎讯 11月 20日袁 呼伦贝尔市新
巴尔虎左旗人民法院党组召开野不忘初心尧牢
记使命冶 主题教育对照党章党规找差距专题
会议遥 会议由该院党组书记尧院长宝音主持袁
其他党组成员参加了会议遥

专题会上袁 党组成员按照要求袁 对照党
章尧叶关于新形势下党内政治生活的若干准
则曳及叶中国共产党纪律处分条例曳袁围绕野十
八个是否冶逐条逐项查找不足尧检视问题尧剖
析问题袁并提出了整改措施和努力方向遥 会议
充分发扬了刀刃向内的自我革命精神袁 大家
坚持把自己摆进去尧把职责摆进去尧把工作摆
进去袁不遮掩尧不回避袁并以对同志负责的态
度袁相互咬耳扯袖尧提醒警示遥

会上袁与会人员还重温了叶党章曳叶准则曳
叶条例曳等党内法规遥 渊阿荣冤

专题调研交流成果
督促指导落实举措

巴音宝力格讯 近日袁 巴彦淖尔市乌拉
特后旗人民法院在领导班子内部开展了主题

教育专题调研成果交流会袁 第二指导组副组
长郭化维全程参与和指导了交流会袁 并对该
院领导班子所作的调研报告提出建设性的意

见和建议遥
会上袁该院党组成员尧副院长李发东尧宝

日朝鲁袁党组成员尧纪检组长刘乌日娜袁党组
成员杜升依次作了调研报告袁 该院党组书记尧
院长王学东针对各班子成员所作的调研报告
指出袁 这次专题调研形成了一批质量较高的
成果袁但在调研过程中也确实存在一些问题袁
今后要将调研与自身工作实践相结合袁 在转
化运用尧解决问题尧改进工作上狠下功夫袁把
主题教育不断推向纵深遥

郭化维强调袁作为领导干部袁我们应以更
高标准尧更严要求尧更实举措袁确保主题教育
高标准高质量推进袁 使调研成果转化的过程
成为有效解决问题的过程袁确保检视问题尧整
改落实取得实实在在的成效遥 渊李金金冤

细调解引导方向
送服务做好保障

海流图讯 近日袁巴彦淖尔市乌拉特中旗
人民法院乌加河法庭启动诉讼绿色通道袁将
陈某等九名农民工追索劳动报酬纠纷引入诉
讼程序袁 为陈某等人长期的讨薪之路指引了
正确的方向遥

陈某等人在乌加河镇某工程上干活袁工
程承包方共欠陈某等人 60余万元的劳务工资
未给付遥 因缺乏法律常识袁陈某等人在讨薪过
程中走了很多弯路遥

乌拉特中旗法院乌加河法庭主动作为袁
积极介入袁向陈某等人进行诉前法律释明袁诉
讼期待分析袁 引导陈某等人选择诉讼渠道进
行维权袁 同时敦促承包方到场袁 进行诉前调
解遥 最终袁 陈某等人愿意再给承包方一段时
间袁 承包方也表示尽快筹集资金支付所欠农
民工劳务工资遥

该院在办理涉农民工案件时袁 开通诉讼
绿色通道袁为农民工提供导诉尧答疑尧解惑尧法
律释明尧缓交案件受理费等诉讼服务袁为维护
农民工合法权益提供高效尧高质尧高速的司法
保障遥 渊贾晓燕冤

阿里河讯 近日袁呼伦贝尔市鄂伦春旗
人民法院多措并举袁强抓野廉洁防线冶袁促使
全体干警自觉遵守廉洁自律各项规定袁切
实绷紧清廉过节之野弦冶遥

该院针对节日期间易发生腐败行为的
问题袁 组织干警深入学习党风廉政建设文
件和上级有关廉洁自律的规定要求袁 筑牢
拒腐防变的思想道德防线遥 该院增强干警

拒腐防变野免疫力冶袁通过设立举报信箱尧公
布举报电话尧 举报网站等畅通投诉举报途
径袁构建全方位的监督体系袁切实做到从源
头上杜绝不正之风袁 确保全院干警把好廉
政野第一关冶袁并对群众举报或纪律作风建
设监督检查过程中发现的问题及时进行整
改袁确保节日期间全院干警树立良好形象遥

渊杨丽敏冤

倡导“拒腐防变” 筑牢“廉洁防线”

薛家湾讯 为深入贯彻落实十九大及十
九届二中尧三中尧四中全会精神袁鄂尔多斯市
准格尔旗人民法院立足当地实际袁紧紧围绕
乡村振兴发展战略袁积极探索基层治理新模
式要要要野法治美丽乡村冶 建设袁 努力构建自
治尧德治尧法治相结合的乡村治理体系袁维护
乡村和谐稳定遥

7月 19日袁准格尔旗人民法院野法治美丽
乡村矛盾调处中心冶与政法委牵头的野村民说
事室冶 在沙圪堵镇纳林村正式揭牌成立遥 此

后袁野村民说事室冶和野矛盾调处中心冶数量和
范围逐步扩大遥矛盾调处中心工作模式是袁在
具体的操作中袁该院将指导涉事村民遵循野三
次分流冶的模式袁逐步化解各类疑难杂症遥

为扎实推进野法治美丽乡村冶建设袁经该
院党组研究袁基层人民法庭和院内民商事审
判庭依托法庭尧巡回审判点尧矛盾调处中心
等载体袁积极开展巡回审判袁服务农村当事
人袁将野谁执法谁普法冶真正落地袁切实起到
野审理一案教育一片冶的目的遥 自野村民说事

室冶及野矛盾调处中心冶建成至今袁纳日松镇
解决矛盾纠纷 30件袁 准格尔召镇解决纠纷
19件袁暖水镇解决纠纷 15件袁沙圪堵镇解决
矛盾纠纷 31件 袁 龙口镇解决矛盾纠纷 30
件袁魏家峁镇解决矛盾纠纷 3件袁薛家湾镇
解决矛盾纠纷 68件袁大路镇解决矛盾纠纷 6
件袁十二连城乡解决矛盾纠纷 22件袁布尔陶
亥苏木解决矛盾纠纷 5件袁 蓝天尧 友谊尧兴
隆尧迎泽街道解决矛盾纠纷 38件袁 建设成果
初显遥 渊马绍宇冤

准格尔旗法院打造“法治美丽乡村”建设成果初显

六旬老人守诺言
坚持还债获点赞

呼和浩特讯 7月 5日袁 呼和浩特市新
城区人民法院宣判了一起普通的民间借贷纠
纷案件袁与野老赖冶不同的是袁该案被执行人老
梁在无固定收入的情况下坚持还债袁 得到法
官的称赞遥

2009年袁农民老梁因听说种植某作物成
熟后收益颇丰袁 于是四处借钱大量种植该作
物袁没想到农作物成熟后销售无望袁最后不得
不赔本卖出遥老梁不甘心血本无归袁又咬牙坚
持连续种植了几年袁 导致借贷本息逾 17万
元袁因无力偿还被告上法庭遥法院判决老梁返
还借款本金共计 13万元袁并支付相应利息遥
老梁已年近六旬袁无固定收入来源袁老伴

身有残疾袁常年需要吃药遥老人在接到判决书
后袁为尽快还钱袁四处应聘袁最终成为了一名
清洁工袁月工资也仅有 1900元遥 他硬是省吃
俭用袁 每月将其中的 1500元按时交到法院袁
自己和老伴仅留 400元维持基本生活遥 有的
时候老伴犯病袁吃药多花了一点钱袁手头便吃
紧袁 但他依然会准时带着剩下的钱来到法院
交给执行法官遥 法院的工作人员多次偷偷为
他添上不足的钱遥就这样袁他不舍得吃不舍得
穿袁坚持还债已逾两年遥看到这样执着诚信的
老人袁法院的工作人员也不由得肃然起敬遥

渊杜锐冤

开展“四学”形式创新
“主题教育”务实求深

乌兰讯 在野不忘初心尧牢记使命冶主题
教育开展以来袁 鄂尔多斯市鄂托克旗人民法
院以领导干部集中学尧党员干警自觉学尧研讨
交流深入学尧邀请讲师授课学野四学冶为主要
抓手袁集中开展了形式多样的学习袁并不断加
大督促检查力度袁把主题教育工作引向深入遥
领导干部集中学遥该院坚持领导带头尧以

上带下袁领导干部先学一步尧学深一步袁当好
学习教育的组织者尧参与者和示范者遥

专题研讨交流学遥活动开展以来袁鄂托克
旗人民法院在集中学习的基础上袁 开展专题
研讨交流袁 促进学习教育工作的理论层次不
断深入遥
专题讲座深入学遥 该院及早安排袁 于 9

月 29日邀请党校讲师为全院干警做专题解
读遥 同时袁结合支部书记讲党课活动袁要求各
党支部书记围绕习近平总书记考察内蒙古重
要讲话精神袁向支部党员讲一次专题党课遥

党员干警自觉学遥 为切实增强干警的学
习动力袁 该院机关党委专门印发了关于开展
好党支部主题教育工作的通知袁 确保学习教
育逐渐以点到面尧由浅入深袁为主题教育顺利
开展奠定了坚实的思想基础遥 渊高永霞冤

保康讯 近日袁通辽市科左中旗人民法
院党组召开野不忘初心尧牢记使命冶主题教
育调研成果交流会袁该院党组书记尧院长张
丽杰主持会议袁 全体班子成员参加交流会
议遥

会上袁 该院党组成员分别围绕各自调
研课题袁就前期调研情况尧发现的问题尧解
决问题的意见建议等进行了交流发言遥

张丽杰在成果交流中强调院 班子成员
要在原有学习的基础上取得新进步袁 真正

把习近平新时代中国特色社会主义思想入
脑入心袁在全院起到以上率下的作用曰要进
一步提高政治站位袁 将调研成果转化为实
践成果袁 解决存在的问题曰 要深入分管部
门袁 亲自指导干警把初心使命落实在具体
行动袁要牢牢把握野守初心尧担使命尧找差
距尧抓落实冶的总要求袁进一步梳理调研中
发现的问题袁明确整改措施袁切实解决审判
中遇到的实际问题袁 真正在为民服务解难
题上取得实效遥 (周姗姗)

分享调研成果 确保学有所获


